

# 24Jam

## Kapolres Pangkep Hadiri Rapat Pleno Terbuka Penetapan Bupati dan Wakil Bupati Terpilih Pilkada 2024

HermanDjide - [PANGKEP.24JAM.CO.ID](http://PANGKEP.24JAM.CO.ID)

Feb 7, 2025 - 09:01



Kapolres Pangkep Hadiri Rapat Pleno Terbuka Penetapan Bupati dan Wakil Bupati Terpilih Pilkada 2024

PANGKEP – Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., menghadiri Rapat Pleno Terbuka Penetapan Bupati dan Wakil Bupati Terpilih yang diselenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pangkep pada Kamis malam (6/2/2025). Acara ini berlangsung di Aula Kantor KPU Pangkep, Jalan Daeng Bonto, Tumampua, Pangkajene dengan dihadiri berbagai unsur terkait.

Dalam rapat pleno ini, KPU Kabupaten Pangkep\*\* secara resmi menetapkan pasangan calon nomor urut 1, Dr. H. Muh. Yusran Lalogau, S.Pi., M.Si., dan Drs. H. Abd. Rahman Assagaf, M.Ikom., sebagai Bupati dan Wakil Bupati Pangkep terpilih periode 2025–2030\*\*. Penetapan ini didasarkan pada hasil rekapitulasi suara yang menunjukkan kemenangan pasangan tersebut dalam Pilkada Serentak 2024

Turut hadir dalam acara ini jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Pangkep, Bawaslu, perwakilan partai politik, tokoh masyarakat, serta berbagai elemen pendukung lainnya.

Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P. dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada KPU, Bawaslu, jajaran pengamanan, serta seluruh masyarakat Kabupaten Pangkep atas terselenggaranya Pilkada yang berjalan aman, lancar, dan kondusif.

Selamat kepada Dr. H. Muh. Yusran Lalogau, S.Pi., M.Si., dan Drs. H. Abd. Rahman Assagaf, M.Ikom., sebagai Bupati dan Wakil Bupati terpilih periode 2025–2030. Semoga amanah yang diberikan oleh masyarakat dapat dijalankan dengan penuh tanggung jawab demi kemajuan dan kesejahteraan Kabupaten Pangkep," ujar Kapolres.

Untuk memastikan kelancaran dan keamanan selama kegiatan berlangsung, Polres Pangkep bersama TNI dari Kodim 1421/Pangkep menerjunkan personel guna melakukan pengamanan ketat di lokasi acara.

Dengan ditetapkannya pemimpin baru Kabupaten Pangkep, diharapkan sinergi antara pemerintah daerah, aparat keamanan, dan masyarakat dapat terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang kondusif dan pembangunan yang berkelanjutan di wilayah Pangkep. ( Herman Djide,)